

(校訓) 自律 創造 敬愛

中野中学校だより

ホームページ <http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/nakano-j/>
TEL 0950-24-2620 FAX 0950-24-2677

9号

平成30年9月3日

平戸市立中野中学校
校長 福野 生人

二学期のスタート

まだまだ、暑い日が続きますが、本日、夏季休業が終了し、2学期がスタートしました。何より、この期間、大きな事故もなく本日、23名の生徒が全員元気な姿で登校してくれたことを大変嬉しく思います。夏季休業中に様々な面で各自レベルアップが達成されたものと期待しています。体調管理に十分気を付けて全校生徒で中野中学校を創り上げてほしいものです。さて、2学期は「職場体験学習」「修学旅行」「野外宿泊活動」「スケッチ大会」「市中体駅伝競技」等、多くの行事が計画され学校全体が普段より活気に満ち溢れる時期です。全校生徒で各行事を成功させるために一人一人がそれぞれの役割を責任をもって行っていかなければなりません。特に市中体駅伝競技の練習は夏季休業中の暑い中、全校生徒で取り組んできました。駅伝競技は練習の結果が記録に直結します。その頑張りが大会当日に結果として表れることを願っています。

2学期も中野中生徒が一致団結して様々な行事に取り組み新たな伝統の一ページを築き上げてくれることを大いに期待しています。



※市中体駅伝大会は10月10日(水)に田平町久吹ダム周回コースで実施予定です。

学力の向上について

全国学力状況調査、県学力調査、定期テストの結果から本校生徒の実態は基礎基本が定着している生徒もいますが、そうでない生徒も三割近くいることが分かりました。学力を向上させるためには家庭と学校が一体となり取り組んで行かなければなりません。学校では先生方が少人数の利点を生かした授業を実践していきます。本校生徒は素直でアンケート調査でも学校に登校するのが楽しいと答えた生徒が多くいますので鍛えれば必ず学力は定着していきます。

人が生まれて最初に出会う集団は家族です。子どもの最初の師は保護者です。保護者の方々から学ぶことが最初の学習です。学校での師である教職員と家庭の師である保護者の連携が学力を向上させます。その為には、保護者の方々の指導のもと家庭で規則正しい生活を送ることが大切です。決められた時間に起床し学習し就寝する。この基本的な生活習慣を確立させることが学力の向上と直結すると考えます。

9月行事予定

3日(月)
始業式・実力テスト
4日(火)
実力テスト
6日(木)
水泳実習
7日(金)
避難訓練・身体計測

12日(水)~14日(金)
修学旅行(2年)
職場体験学習(3年)
12日(水)~13日(木)
野外宿泊活動(1年)
25日(火)
薬物乱用防止教室
26日(水)
スケッチ大会